

右京区役所 ☎861-1101 (代表)
〒616-8511 右京区太秦下刑部町12番地
http://www.city.kyoto.lg.jp/ukyo/



京都市右京区役所
Facebook
はじめました!



京都市公営交通100周年記念
うきょうでQ

1932年に四条大宮 - 西大路四条間で開業されたこのバスの名前はなんでしょう。(回答方法はページ左下) 写真提供/近藤昇さん(西院第一学区)



市政情報総合案内コールセンター
京都いつでもコール

受付時間 午前8時～午後9時(年中無休)
☎661-3755、FAX 661-5855
電子メール (以下のホームページから)
パソコン http://www.city.kyoto.lg.jp/sogo/page/0000012821.html
携帯電話 http://www.city.kyoto.jp/koho/m/cc/

6月は環境月間です!

エコまちステーションが行く!

第3回

こんにちは!
今回は、「エコ学習」を紹介するよ!



エコの学習と聞くと、面白くないように思えますが、エコまちステーションでは、楽しいエコライフを目指し、みんなが継続して行っているエコ活動を提案しています。

◆小学生を対象に行っているエコ学習

学校に隣接している児童館では、「遊びながらエコ」をテーマに、ゲームを取り入れたエコ学習を行っています。



環境総合学習の様子

エコ活動は決して我慢することではありません。エコをうまく利用し楽しむものです。そして、美しい地球をいつまでも維持することにあります。

には、地球に
ちを地
たのい
もら
子ども
もて
子本



- これまで、
- 安井児童館(平成22年12月)
- 太秦児童館(平成23年5月)
- 葛野児童館(平成23年5月)
- 西京極西児童館(平成24年4月)
- 梅津児童館(平成24年4月)

エコの学習は、学童クラブの生徒の他、自由来館も歓迎していますのでぜひご利用ください。



エコボーリングの様子

お問合せ 右京エコまちステーション ☎366・0190

◆大人を対象としたエコ学習

「環境を考える会」として、パワーポイントを用い、地球環境の現状や問題、解決方法などを画像を観て学び、今私たちが出来るエコ活動などを話し合う会を開催しています。みんなで、これからの子どもたちのためにも、もっと楽しいエコライフを見つけていきたいと思います。

エコ講義
・地球環境は今どうなっているの?
・環境破壊の原因は?
・対策はどうするの?



右京エコまちステーション職員
の田中さん(左)、松浦さん

水尾自治会と京都嵯峨芸術大学が 相互応援協定を締結しました!

平成24年6月4日、京都嵯峨芸術大学と水尾自治会との相互応援協定の締結式を行いました。

右京区の北西に位置する水尾地域は、山紫水明の「柚子の里」として有名ですが、少子高齢化・人口減少が進み、さらに地域の拠点となる水尾小学校も休校になるなど、地域活力の回復が大きな課題でした。

区と地域ゆかりの7大学との包括協定の締結をきっかけに、同大学から水尾をフィールドに地域社会に貢献できる取組を展開したいとの提案があり、今回の協定が実現した



協定締結式の様子

未来へ引き継ぐ越畑「棚田の里」の 地域活性化に取り組みました!

右陰学区の越畑地域は、「鏡田」で知られる檜原地域とともに「にほんの里100選」に選ばれているとても景観にめざまれた地域です。この越畑地域において、愛宕山麓の美しい棚田の景観を守り、豊かな自然環境を生かした観光農村の一層の充実を目指して、総合的な地域活性化事業に平成21年度から取り組んできました。農家をはじめとした地域住民で構成される「越畑づくり委員会」の皆様と共に、農作業の効率化を図り、生産性を向上させる方策などについて繰り返し検討を重ねてきました。

自然あふれる棚田の風景を満喫し、「まつばら」で美味しいそばや珍しいそばプリンを味わってみませんか。



京都市越畑土地改良区
木村理事長

- 具体的取組例
- 農道の拡幅整備
- 京北細野町からの水路トンネル改修
- 棚田の農道脇に彼岸花を植栽、クワガタの棲みかとなる



田植が始まった棚田の様子

すべての住宅に住宅用火災警報器が必要です!

「住宅用火災警報器」は、焼死者防止・火災早期発見の決め手です。これによって早期に火災が発見され大事に至らなかつた事例が多くあります。

- 設置後の維持管理はできていますか
- 電池の寿命は大丈夫ですか
- 警報音が鳴っても火災でなかったとき
- 消火器、水バケツなどを使って消す
- 消火が難しいときは、すぐに避難する
- 警報音が鳴っても火災でなかったとき

今年に入ってから右京区内で、ひたたくり被害が多発しており、4月末現在で14件と京都市内で一番多く発生しています。

区民レポーターがゆく! 右京区から ひたたくりを撲滅!

- 自転車のかごに防犯ネットを取り付ける
- 歩行中バッグなどは車道と反対側を持つ
- 人通りが多く明るい道を選ぶ
- 時折後ろを振り向くなど、背後に注意する
- 歩行中の携帯電話などの使用を控える
- 不審者を見かけたら迷わず119番通報する



問題はこのページの上段です。所地域力推進室「うきょう」係へ。7月6日(金)必着。水正解者の中から、京都市公営交通100周年記念グッズを抽選で10名様にプレゼント!